

年 組 名前：

## 北岳 ダイヤモンド落陽



市川三郷・みたまの湯周辺で、北岳の山頂に夕日が沈む「ダイヤモンド北岳」を見られる時季を迎えた。北岳

の上空を覆っていた雲が途切れ、晴れ間から夕日が差し込んだ。オレンジ色の光が甲府盆地を照らすと、訪れた人は

静かに眺めたり、スマートフォンで撮影したりして楽しんでいた。

みたまの湯によると、ダイヤモンド北岳は、富士山頂と太陽が重なる「ダイヤモンド富士」にあやかり独自に命名した。富士山に次ぐ国内2位の高峰に沈む夕日として、施設のホームページなどでPRしている。今年は天候にもよるが、7日まで見られるという。

〈深沢澤〉

北岳山頂に夕日が沈む「ダイヤモンド北岳」＝市川三郷・みたまの湯（5日、撮影・深沢澤）



QRコード  
から動画を  
見られます

(2024年7月7日付 山梨日日新聞 21面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、教えてください 】

問1 記事の写真は、どこから撮影した「ダイヤモンド北岳」ですか。

.....

問2 ダイヤモンド北岳は、なににあやかり命名しましたか。

.....

問3 みたまの湯では、なにを利用してダイヤモンド北岳をPRしていますか。

.....

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します

Copyright © 2024 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.